



Date : 25 /06 / 2018

Herbophyl'Hebdo

Une pousse de l'herbe qui faiblit

Les conditions séchantes ont ralenti la pousse de l'herbe au niveau de la région. Deux secteurs restent poussant le Noyonnais et l'Avesnois.

La complémentation en fourrage est à adapter, cela permet d'éviter le sur pâturage et la baisse de production des vaches et de la prairie.

Selon l'importance de la complémentation il est judicieux de faire le point sur les stocks fourragers. A moins de 15 ares/VL disponible la part de pâturage devient négligeable. Quand on ne propose que de l'herbe (>40 ares/VL) il faut complémentation les vaches à moins de 4 mois de lactation avec un concentré de type céréale (maïs grain ou orge). Les quantités varient de 1 à 3 kg/VL selon le niveau de production des animaux.

| | 20 ares/VL | 30 ares/VL | 40 ares/VL | 50 ares /VL |
|----------------------------------|---------------------------------------|--------------------------------------|------------------------------------|------------------------------------|
| Avec une pousse de 40 kg MS/ha/j | 8 Kg de MS aliment 2 Kg correcteur | 5 Kg MS aliment 1,5 Kg correcteur | 2 Kg MS aliment 1 Kg correcteur | 0 Kg MS aliment 0 Kg correcteur |

Avec les conditions météorologiques actuelles, le temps est propice à la récolte des foins tardifs. L'ébousage par temps sec est à proscrire.

